### Le PLR défend une stratégie énergétique 2050 réaliste et réalisable

Berne, le 2 mars 2016 Communiqué de presse

## Le PLR défend une stratégie énergétique 2050 réaliste et réalisable

# Le Conseil national fait un pas mesuré

Aujourd'hui, le Conseil national a fait un pas dans le bon sens mais a manqué l'occasion d'intégrer plusieurs mesures orientées vers le marché en matière de stratégie énergétique. Le PLR a une position claire en matière d'énergie : il faut introduire des mesures en phase avec le marché qui poussent à la compétitivité. Notre impact écologique devra être réduit grâce à des incitations positives.

Le PLR soutient les décisions prises aujourd'hui par la chambre du peuple, qui sont adaptées à l'économie. Pour le PLR, il était important de supprimer les objectifs d'efficacité pour les opérateurs de réseaux, c'est chose faite. De plus, nous sommes particulièrement satisfaits de l'adoption d'incitations fiscales pour l'assainissement écologique des bâtiments. Il appartient désormais au Conseil des Etats de trouver un compromis car les sénateurs avaient refusé cette proposition.

#### Non à des subventions sans limites

De manière générale, le PLR ne soutient pas les subventions illimitées et par conséquent regrette la décision du Conseil national qui a confirmé l'augmentation immédiate de la rétribution à prix coûtant (RPC) à 2.3 ct./KWh. Nous exigeons que les soutiens financiers soient limités dans le temps. Actuellement, les subventions soutenues par le Conseil national sont trop prolongées. Le PLR veut un changement de mentalité, il faut mettre un terme à cette logique de subventions pour introduire un système orienté vers le marché afin d'arriver à un véritable tournant énergétique.

Finalement, les représentants du peuple ont suivi les sénateurs en refusant le concept d'exploitation à long terme pour les centrales nucléaires et l'introduction d'échéances d'utilisation fixes. Pour le PLR, la sécurité doit déterminer la durée d'utilisation d'une centrale et non une décision politique. Nous regrettons que le Conseil national maintienne l'interdiction pour les futures technologiques nucléaires.

Désormais, il appartient au Conseil des Etats de faire un pas vers des mesures de natures fiscales qui favorisent la rénovation du parc immobilier helvétique.

Liberté, Cohésion et Innovation - par amour de la Suisse.

#### **Contacts**

- › Benoît Genecand, conseiller national, 076 422 28 64
- Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
- › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne.